

Des maires étasuniens se prononcent pour l'amélioration des relations avec Cuba



La Havane, 27 mai, (RHC).- Une délégation de maires étasuniens s'est prononcée à La Havane pour l'amélioration des relations avec Cuba.

Au cours d'une conférence de presse, Stéphanie Rawlings-Blake, Mme le maire de Baltimore et présidente de la Conférence des Maires des États-Unis, a souligné:

«La Conférence des Maires des États-Unis a toujours été en faveur des meilleurs

Notre programme a compris également des échanges avec des groupes de spécialistes. Nous remercions le gouvernement cubain de cette invitation. Nous sommes prêts à poursuivre les conversations que nous avons eues à tous les niveaux, cette semaine, nous

La délégation étasunienne s'est entretenue avec Gustavo Machin, sous-directeur



Radio Habana Cuba